



Liebe Leserinnen und Leser des Newsletters!

„...Die Kerzen fangen zu brennen an,
das Weihnachtsmenü wird aufgetan,
Alt und Jung sollen nun
von dem Lernen des Lebens einmal ruhn,
und sich erfreuen am Weihnachtsmenü!

Die Küchencrew wünscht eine schöne Weihnachtszeit“

Dieser kleine Textauszug aus der Einladung und Ankündigung unseres Küchenteams braucht eigentlich keine erklärenden Worte. Wenn an festlich gedeckten Tischen die Schülerinnen und Schüler, Lehrerinnen und Lehrer, Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Schulzentrums bei Kerzenlicht und weihnachtlicher Musik das gebackene Maishähnchen auf Thymiansauce, Brokkoli mit gerösteten Mandeln und Drillinge genießen und sich über Mascarponecreme von schwarzer Johannisbeere und Pflaume als Nachtisch freuen, dann wird spürbar, wie groß die Verbundenheit der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter unserer Küchencrew mit den übrigen Besatzungsmitgliedern und Mitreisenden auf unserem Ozeanriesen ist.

Viele viele Stunden haben sie in die Vorbereitung investiert, viele helfende Hände waren notwendig, um für 1800 Stoppenberger dieses Weihnachtsmenü Wirklichkeit werden zu lassen.

Im Namen der Schulgemeinde danke ich an dieser Stelle unserem Küchenteam nicht nur für dieses besondere Menü, sondern für die unzähligen kleinen und großen Zeichen der Verbundenheit im Jahreslauf. Das gemeinsame Mittagessen ist nicht nur ein Alleinstellungsmerkmal unserer Geschwisterschulen am Stoppenberg, sondern gelebter Stoppenberger Geist.



Vielen Dank und am Ende der nächsten Schulwoche ein gesegnetes Weihnachtsfest, erholsame Ferientage und ein glückliches Jahr 2023 für unsere Küchencrew!

Grüße vom Stoppenberg

Rüdiger Göbel, Schulleiter

Attestpflicht bis Ende des Halbjahres ausgesetzt



Aufgrund weiterer Hinweise über die katastrophale Situation in den Arztpraxen und aufgrund hausinterner Beratungen und Diskussionen haben wir entschieden, dass die Attestpflicht bei Klassenarbeiten und Klausuren, die verpasst wurden sowie die notwendige Vorlage einer ärztlichen Bescheinigung ab dem dritten Fehltag bis zum Ende des Halbjahres ausgesetzt werden.

Was heißt das konkret?

Wer eine Klassenarbeit oder Klausur verpasst oder mehr als drei Tage krank ist, muss entschuldigt werden. Eine ärztliche Bescheinigung muss nicht vorgelegt werden. Wir akzeptieren eine Entschuldigung durch die Eltern bzw. bei volljährigen Schülerinnen und Schülern eine persönliche Entschuldigung. Wenn am Tag der Klausur/Klassenarbeit eine telefonische Krankmeldung erfolgt ist und die schriftliche Entschuldigung eingereicht wurde, besteht ein Anrecht auf einen Nachschreibetermin. Falls der begründete Verdacht vorliegt, dass es sich nicht um einen Krankheitsfall handelt, kann durch die Schulleitung im Einzelfall die Vorlage eines ärztlichen Attestes verfügt werden.

Was gilt im 2. Halbjahr?

Die Regelung für das 2. Halbjahr wird Anfang 2023 beraten und rechtzeitig veröffentlicht.

Dienstbesprechung am Donnerstag, 22. Dezember in der 4. Stunde

Aufgrund einer Dienstbesprechung am kommenden Donnerstag, 22.12.2023, in der 4. Unterrichtsstunde, endet der Unterricht für alle Jahrgangsstufen nach der 3. Stunde. Ein Mittagessen wird nicht angeboten, die Küche wird grundgereinigt.



Ab sofort! | | Onlineterminvergabe zur Anmeldung für die Klassen 5 des Schuljahres 2023/2024



Schneller, als wir selbst es für möglich gehalten haben, können Sie ab sofort online Termine für die Anmeldungen am Samstag, 21.01.2023 buchen. In zwölf Zeitfenstern versuchen wir eine gleichmäßige Verteilung der Bewerber:innen über den Vormittag zu gewährleisten. Keine Sorge: Alle Anmeldungen werden gleichgewichtig behandelt, die Reihenfolge der Anmeldungen spielt keine Rolle. Sie erreichen die Anmeldeseite über unsere Website

oder direkt unter: <https://www.gymnasium-am-stoppenberg.de/cms/index.php/terminbuchung-online>

Weitere Infos zu den Anmeldemodalitäten finden Sie [hier!](#)

Konzept für die Nutzung der digitalen Endgeräte

Das Nutzungskonzept für die digitalen Endgeräte ist in der Schulkonferenz diskutiert und beschlossen worden. Hier jetzt der [fehlende Link](#) des Newsletters Nr. 569



Beginn der Weihnachtsferien



Die Weihnachtsferien beginnen am kommenden Donnerstag, 22.12.2022, nach der 3. Unterrichtsstunde.

Donnerstag, 22.12.2022, 7.20 Uhr: Frührschicht im COM-Gebäude

Zum letzten Mal sind wir eingeladen, an einer Frührschicht im Advent teilzunehmen: „Wort Spiel“. Gott steht zu seinem Wort und wird Mensch. Spielerisch und leicht. Das feiern wir an Weihnachten und darauf bereiten wir uns im Advent vor. Am kommenden Donnerstag, 22.12.2022, um 7.20 Uhr beginnt die Frührschicht im COM-Gebäude. Anschließend gibt es ein Frühstücksangebot.



Gottesdienst für alle Jahrgangsstufen am kommenden Mittwoch



Am Mittwoch, 21.12.2022, sind alle Jahrgangsstufen in der 1. Stunde eingeladen, gemeinsam in der Aula einen weihnachtlichen Gottesdienst zu feiern. In der ersten Stunde entfällt daher der Unterricht in allen Jahrgangsstufen.

Wiederbeginn des Unterrichtes nach den Weihnachtsferien

Der Unterricht beginnt für alle Jahrgangsstufen am 09.01.2023, um 10.30 Uhr, also zur 3. Stunde. Vorher ist das Schulgebäude geschlossen. Warum zur dritten Stunde? Ganz einfach: Zu Beginn des neuen Jahres feiern die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter einen gemeinsamen Gottesdienst im COM-Gebäude.



Fortbildungstag „Digitalisierung“ für das Kollegium am 10.01.2023



Der Digitalisierungsschub macht es notwendig, dass unsere Lehrerinnen und Lehrer auf Fachschaftsebene beraten, welche neuen unterrichtlichen Möglichkeiten und Ansätze unsere digitale Ausstattung bringen. Schließlich soll sich das digitale Endgerät nicht einfach nur als digitaler

Collegeblock erweisen. Es gibt daher einen bereits seit längerer Zeit angekündigten Fortbildungstag für das Kollegium. Dieser findet am Dienstag, 10.01.2023, statt. Der Unterricht für alle Jahrgangsstufen entfällt, der Tag gilt als Studientag.



Und zum Schluss wie immer der aktuelle Stoppenberger Kalender



Änderungen sowie alle Ergänzungen sind wie immer gelb unterlegt, damit wir den Überblick nicht verlieren: <http://www.gymnasium-am-stoppenberg.de/cms/aktuell/kalender.pdf>

Newsletter verpasst? Kein Problem, besuchen Sie unser [Newsletterarchiv!](#)

Herausgeber:

Gymnasium am Stoppenberg
Tagesheimschule des Bistums Essen
R. Göbel OSiD i.K., Schulleiter
Im Mühlenbruch 49/51
45141 Essen

Verantwortlich für die Richtigkeit der Mitteilungen der SV sind die Mitglieder der Schülervertretung.

Kontakt:

Tel.: 0201-83100-3
Fax: 0201-83100-42
Mail: sekretariat@gymstopp.org
www.gymnasium-am-stoppenberg.de
Öffnungszeiten Sekretariat : 7.30-16.30 Uhr

Sie möchten sich vom Newsletter abmelden dann klicken Sie bitte [hier!](#)